EUDS Mi Universidad

CUADRO SINÓPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: CINTHIA VALERIA PERALTA ARGUELLO.

NOMBRE DEL TEMA: PROMOCIÓN A LA SALUD. - CARTA DE OTTAWA - MODELO DE PROMOCIÓN A LA SALUD NOLA PENDER.

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERIA COMUNITARIA

NOMBRE DE LA PROFESOR: MARIA JOSÉ HERNÁNDEZ MÉNDEZ.

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: LICENCIATURA EN ENFERMERÍA (LEN).

CUATRIMESTRE: SÉPTIMO.

GRUPO: LEN10SSC0121-A

Adoptada en 1986, es uno de los documentos más influyentes en el campo de la promoción de la salud. Fue el resultado de la Primera Conferencia Internacional sobre Promoción de la Salud celebrada en Ottawa, Canadá. Esta carta ¿Qué es?_ representa un compromiso global para promover la salud y definir las áreas clave de acción en este ámbito. Definición de Proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud y mejorarla. Reconoce que la salud no se alcanza solo a través de la atención médica, sino que es influenciada por una amplia gama de factores promoción de laeconómicos, políticos, sociales, culturales, ambientales, conductuales y biológicos. salud Prerrequisitos Identifica prerrequisitos básicos para la salud, incluyendo la paz, la educación, la vivienda, la alimentación, un ecosistema estable, recursos sostenibles. justicia social y equidad. para la Salud: Defender la salud desde diferentes ámbitos, haciendo hincapié en los factores determinantes de la salud Estrategias Habilitar Asegurar que las comunidades y las personas tengan los recursos necesarios para mejorar su salud. fundamentales Coordinar la cooperación entre los distintos sectores y actores involucrados. mediar Integrar consideraciones de salud en todas las políticas y asegurarse de que estas políticas eviten obstáculos para la salud. Elaborar políticas publicas saludables Crear entornos favorables Los entornos en los que las personas viven y trabajan tienen un profundo impacto en su salud, y se deben crear entornos que sean protectores y promotores de la salud. Áreas de acción para Fortalecer la acción Potenciar a las comunidades para que prioricen, tomen decisiones y planifiquen estrategias para mejorar su salud. la promoción de la comunitaria salud Desarrollar Apoyar el desarrollo personal y social a través de la educación y la información, permitiendo que las personas tomen decisiones de vida saludables. habilidades personales Reorientar los Asegurar que el sistema de salud promueva la salud de manera holística, más allá de su enfoque tradicional en la atención curativa y de enfermedades. servicios de salud Compromiso para la La Carta hace un llamado a las partes interesadas, incluyendo gobiernos, sectores de salud, organizaciones no gubernamentales, industrias, medios de comunicación y la población en general,

Promoción de la Salud

Carta de

ottawa

para que se comprometan en la promoción de la salud.

Enfermeria las personas a tomar decisiones conscientes sobre comportamientos que mejoren su salud. Las enfermeras pueden utilizar el HPM para guiar las intervenciones y

estrategias que motiven a los individuos a tomar acciones positivas para su salud.

teoría que busca explicar cómo las personas toman

decisiones relacionadas con comportamientos que afectan

¿Que es?

Modelo de la

promoción a la salud: Nola

Pender

su salud.

Bibliografía

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/c9f38ed5cc9d7547d7ce7e143adbc936-LC-LEN704%20ENFERMERIA%20COMUNITARIA.pdf